



クリーンセンター建設に向けて

～クリーンセンターは、皆さんの日常生活に欠くことのできない施設です～

新たなクリーンセンターの建設は、木津川市にとって、一日も早く解決しなければならない、たいへん重要かつ緊急の懸案事項です。平成28年度中の施設稼動を目指して、取り組みを進めています。

今月号では、敷地造成工事および施設整備工事発注準備について、3月下旬の進捗状況につきまして、お伝えします。

【クリーンセンター敷地造成工事の進捗状況】

クリーンセンターの敷地造成工事につきまして、敷地の一部に埋設されていた廃棄物の撤去について、2月中旬から取り組んだ結果、予定していた一般廃棄物については、3月下旬に全て撤去しました。

引き続き、産業廃棄物部分の撤去に取り組んでおり、敷地造成工事により、万一の影響を考慮して取り組んだ埋設廃棄物の撤去については、5月上旬には完了する見込みです。

今後、伐木・除根、沈砂池整備などをおこなった後、切土、盛土、残土処分など、敷地造成工事が本格化します。

資材の搬入や残土処分のため、やむを得ずダンプが通行しますが、交通マナーを遵守し、安全運転に気をつけて進めてまいりますので、皆さんのご理解とご協力をよろしくお願ひします。



一般廃棄物の撤去前の現場



一般廃棄物の撤去後の様子

【クリーンセンター施設整備工事発注の準備状況】

敷地造成工事の進捗に併せて、クリーンセンター本体の建築・プラントなどの施設整備工事を発注するため、委員会を設けて施設整備事業者の選定準備を進めています。

委員会の構成は、学識経験者(2人)と木津川市(3人)・精華町(2人)・西部塵埃処理組合(2人)の9人です。

これまでに1月27日、2月24日に委員会を開催して、発注方式・プラントメーカーの参加条件・発注仕様書、審査基準などについて審議を進めています。

クリーンセンター整備にあたり、地元の皆さんをはじめ市民の皆さん、一人ひとりのご理解とご協力をお願いします

問合せ クリーンセンター建設推進室 ☎75-1226
Fax72-3900
E-mail:clean-center@city.kizugawa.lg.jp



現場の仮囲いに「いづみ姫」が登場しました。全部で6ポーズあります。